

写真



＼大森子ども教室ボランティア参加②！！！！／

7月29日（木）

大森子ども教室ボランティア参加2日目です。

予定していた生徒が参加できず、3人の生徒で活動します。

自己紹介の際、子どもたちから、「4人で来ると言っていたのに、なぜ3人なのか」と突っ込まれてしまいました。

今日の活動メニューは、まちづくりセンター横の銀山川での「川遊び」です。

小学生は水着に着替え、万全の体制ですが、高校生は着替えを持ってきていません。早速、小学生の水鉄砲の標的にされてしまいました。

私が子供の頃は、夏休みには、毎日川で泳いでいましたが、今では危険なので、学校では禁止されています。

それでも、川環境を整え、きちんと大人が見守れば、子どもたちにとっては、この上もなく楽しい遊びとなるのではないのでしょうか。

川遊びの後は、ホールで縄跳びをする予定でしたが、急遽変更し、町並み散策を行いました。

午後3時を過ぎていても、厳しい日差しが照り付け、元気のいい子どもたちからも、「早く帰ろう」コールが始まりましたが、「大森座」の建物から、ピアノの音が聞こえてきました。

中を覗いていたら、係の人が許可して下さったので、みんなで見学させていただきました。

当初は予定していなかった散策でしたが、お陰で思わぬ体験ができました。

おやつはありませんでしたが、子どもたちも高校生も満足できたようです。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>